
智行理财网
维卡币现在怎么样了(维卡币怎么样了跑路没)

大家好，今天来为大家关于维卡币现在怎么样了(维卡币怎么样了跑路没)很多人还
不知道，现在让我们一起来看看吧

1.已经破产了。

2.维卡币已经崩盘，涉案资金高达上百亿美金，创始人已经跑路，现在正被全球通
缉。

3.一般。

4.维卡币英文名为Onecoin，一种创造出来的网络虚拟货币名词，被政府认为涉嫌
传销类诈骗。

5.维卡币官网关停。

6.维卡币官网关停，而维卡币的创立者茹雅.伊戈纳托娃目前已经人间蒸发。

上述文章内容就小编为大家带来的关于维卡币现在怎么样了(维卡币怎么样了跑路没
)解答，如果还有其他的疑问，也希望大家能够继续关注），本文是由小编原创，未
经许可禁止转载！
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